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 亚运透视

▲

 星星点点

▲

3名尼泊尔运动员失踪
“蒸发”或留韩打黑工

 星光闪耀

▲

王仪涵逆转队友李雪芮
亚运会羽毛球女单封后

外媒关注田径亚运归化选手外媒关注田径亚运归化选手
亚洲选手对此观点各异亚洲选手对此观点各异

亚洲亚洲？？非洲非洲？？
傻傻分不清楚傻傻分不清楚

王
仪
涵

洛阳中隧医院老年康复护理中心是河南省首批二星级养老康护机构洛阳中隧医院老年康复护理中心是河南省首批二星级养老康护机构。。自自 20102010
年成立至今累计收治年成立至今累计收治 800800多位老人多位老人，，现与科大二附院老年病研究所合作成现与科大二附院老年病研究所合作成立了一支立了一支
经验丰富经验丰富、、训练有素的医疗训练有素的医疗、、康复及生活护理团队康复及生活护理团队，，设施设施、、设备齐全设备齐全，，环境舒适优雅环境舒适优雅，，
护理科学护理科学、、规范规范。。现有床位现有床位 300300余张余张，，常住二百多位老人常住二百多位老人，，医养结合医养结合。。专收专收：：自然衰自然衰
老老、、脑血管后遗症脑血管后遗症、、植物人等生活半自理及完全不能自理的患者植物人等生活半自理及完全不能自理的患者，，让老人住这里让老人住这里，，更更
能彰显家属的爱心能彰显家属的爱心，，子女的孝心子女的孝心。。

与 科 大 二 附 院 合 作与 科 大 二 附 院 合 作
洛阳中隧医院养老康复护理中心聘

外科医生外科医生55名名 护士护士2020名名
儿科医生儿科医生33名名 内科医生内科医生55名名

诚聘
咨询电话：62302222 地址：洛阳市老城区道北陵园路三号

洛阳学堂油脂食品有限公司洛阳学堂油脂食品有限公司
著名商标

学堂公司是一家集研发、生产、销售芝麻系列产品为一体的食品加工企
业。“张学堂”被省工商总局认定为“河南省著名商标”，其产品被省技术监督局
评为“河南省名牌产品”等多项荣誉称号。

学堂公司现因发展需要特面向社会诚聘以下人
员，期待您的加入！

◆销售精英2名（待遇面议）

◆司机1名 ◆男工1名
联系人：马主任 15038639613 销售热线：0379-64288988

招聘专栏 广告热线：0379-65139977 65139988刊登时间：周一至周六 地址：西工区唐宫西路36号唐宫大厦816室

□据 新华网

昨日，亚运会羽毛球女单决赛，对阵双方为两
位中国女将——头号种子李雪芮、二号种子王仪
涵。结果，二号种子将头号种子拉下马，王仪涵以
2∶1逆转战胜世界排名第一的李雪芮，成功封后。

作为队友，王仪涵和李雪芮可谓知根知底。
第一局，王仪涵以11∶21落败。此后，王仪涵如有
神助，以21∶17和21∶7连扳两局。亚运夺冠也是
继2011年世锦赛后，王仪涵近四年来再次夺得国
际大型赛事的单项冠军，而赢的还是自己的队友兼
竞争对手李雪芮。这就不难理解，为什么在赢得“内
战”后，王仪涵会忘情地仰天长啸了。

登上领奖台听到国歌奏响，王仪涵眼睛湿
润了。“四年一届的亚运会不容易，上一届我没有
参加，这次格外珍惜。我觉得自己要每一拍都打
好，没有说要去放弃哪一拍球，尽自己的最大努力
去打。”王仪涵说，“对于我来说自信心增强了很多，
更加激励自己，明年就是奥运积分赛，希望打好
积分赛争取参加奥运会。之前我在世锦赛上表
现得不好，这个比赛拿到冠军，给我更多信心。”

□据 新浪网

昨日，韩国警方表示，有3名尼泊尔运动员在
亚运村失踪。失踪的3人包括一名藤球选手和两
名武术选手。亚运村的监控显示，在25日早上天
还没亮，他们就离开了亚运村。

仁川警方一名高级督察表示：“我们怀疑这3
名失踪的运动员可能想要非法找工作。我们已经
寻求尼泊尔代表团和韩国当地雇用移民劳动的公
司帮助寻找这3名失踪人员。”

亚组委负责人没有透露这3名外逃运动员的
真实姓名。不过这名负责人强调说，他们的护照
10月19日到期，如果在到期前他们选择出现，可
以不受任何阻拦回到尼泊尔自己的家中；如果他
们坚持“黑下来”，会被当作非法移民来处置。

西亚归化运动员已经改变了
传统的亚洲男子百米中日争霸的
格局，这其实是一把双刃剑，一方
面压制了中日选手取得好名次，
另一方面也能带动他们跑出更好
的成绩。没有奥古诺德在前面的
带动，苏炳添28日难以跑出10

秒10的好成绩。从去年莫斯科
世锦赛爆发后，张培萌就被认为
是最有希望破 10 秒的中国选
手。从过去一年的情况来看，张
培萌还没有把自己调到破10秒
大关的状态。

一年后，田径世锦赛将落户

北京，国家体育总局田径管理中
心主任杜兆才说：“我们一直在努
力，希望在明年的北京田径世锦
赛上有所突破。在男子百米项目
上，张培萌和苏炳添已经具备很
高水准。我们会继续冲击，但难
度确实不小。”

在仁川亚运会上，代表卡塔
尔参赛的尼日利亚裔选手奥古诺
德一举获得男子100米冠军，并
且打破该项亚洲纪录，成为第一
个跑进10秒大关的“亚洲人”。
奥古诺德本人在2009年加入卡
塔尔国籍，在2010年的广州亚运
会上，他就为卡塔尔夺得了200
米和400米两枚金牌。

奥古诺德的同胞阿德克亚也
已经转换国籍为巴林效力，她帮
助巴林赢得女子400米金牌，此
外，来自肯尼亚、摩洛哥和埃塞俄

比亚的选手也都在亚运会上摘金
夺银。

亚奥理事会总干事侯赛
因·阿尔·穆萨拉姆则持有和魏纪
中不同的观点，他认为不必担心大
量年轻非洲运动员的涌入，这样可
以提高亚洲田径的整体水平。

科威特人穆萨拉姆说：“我
不担心，这些运动员提高了亚洲
的整体水平，而且他们符合参赛
的资格规定。”穆萨拉姆同时透
露，希望能转换海湾国家国籍的
运动员达数百人，其中大多数被

拒绝了。
日本选手荻原步美赢得女子

万米铜牌，在她看来，非洲运动员
的存在是一把双刃剑：“首先，我
没想到非洲运动员在比赛中获得
了比我们更多的支持，我也相信
他们的存在能够帮助我们，激励
亚洲整体成绩的提高。”韩国
1500米亚军获得者金永区则对
此表示了自己的不满，他说：“非
洲运动员的加入让比赛变得更困
难了，如果他们不在，我们会取得
更好的名次。”

在仁川亚运会前两天的田径
比赛中，已经结束的7个田径赛
项目争夺中，来自非洲的运动员
拿下了其中的5枚金牌。其中，
非洲运动员所代表的都是来自海
湾地区、经济情况非常好的国家，

比如巴林、卡塔尔和阿联酋，他们
早就开始吸收来自非洲的年轻运
动员，在获得本国国籍之后代表
该国来参加体育赛事，从而一蹴
而就地提高了本国的整体成绩。

亚奥理事会终身名誉副主席

魏纪中在采访中谈到了这一情
况：“现在很多国家通过购买运
动员——而不是自己培养运动
员的方式来提高成绩，我认为
这种手段对于一个国家来说是
弊大于利的。”

□据 新华网

北京时间9月29日，仁川亚运会赛程已经过半，
在田径赛场上很多非洲裔运动员代表亚洲国家参赛
并拿到了金牌。亚奥理事会部分会员认为，这样的
行为会阻碍本土人才的发展，但也有人认为不必担
心大量年轻非洲运动员的涌入，这样可以提高亚洲
田径的整体水平。

非洲运动员成亚运田径主角

“百米飞人”是非裔亚洲人

归化选手是把双刃剑
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张培萌张培萌
奥古诺德奥古诺德


